



La inauguración los Juegos Olímpicos Pestá programada para este viernes 26 de julio y por primera vez no se llevará a cabo en un estadio, sino que se desarrollará a lo largo del río Sena. La Villa Olímpica recibirá a un total de 14,500 personas en los 82 edificios que cuentan con 3 mil departamentos y 7,200 habitaciones.

Ceremonia a lo largo del río Sena

Ultiman detalles en París para gran inauguración de Juegos Olímpicos

- Participarán 10 mil 500 atletas de 206 nacionalidades en la justa deportiva mundial

Las distintas sedes olímpicas, desde grandes estadios hasta sitios urbanos, ultiman detalles para llegar en óptimas condiciones a los Juegos Olímpicos de París 2024, que se desarrollarán entre el 26 de julio y el domingo 11 de agosto, con la ceremonia de apertura programada para este viernes.

Por primera vez, la fiesta de apertura no se llevará a cabo en un estadio, sino que se desarrollará a lo largo del río Sena, en donde desfilarán todas las delegaciones, incluida la mexicana. La justa deportiva mundial contará con la participación de 10 mil 500 atletas de 206 na-

cionalidades diferentes, donde competirán en 45 disciplinas distintas. El evento ofrecerá una celebración innovadora del deporte en todo el mundo, pues se celebrarán más acontecimientos fuera de los estadios (plazas de pueblos, jardines, parques, estadios, patios de colegios).

En total, París 2024 contará con 35 sedes, situadas 13 de ellas en la capital de Francia. Otros 12 recintos estarán ubicado en el área denominada Île-de-France, es decir, la región metropolitana parisina, en tanto 10 sedes se repartirán a lo largo y ancho del país, incluida

una en Tahití, la isla más grande de la Polinesia Francesa, que albergará el Surf.

Este evento no sólo reunirá a atletas de élite de todo el mundo, compitiendo en una variedad de disciplinas, sino que también destacará la rica cultura y la vibrante historia de la capital francesa. ¿Qué significan los anillos olímpicos?

De acuerdo con el Comité Olímpico Internacional, los anillos olímpicos también son símbolo del Movimiento Olímpico, el cual tiene como finalidad crear un mejor mundo.

Dichos anillos tienen un significado muy particular:

Azul: Representa a Oceanía y se utilizó este tono por los mares y océanos que rodean al continente. Rojo: América representa al anillo rojo debido a que este color destaca en la mayoría de las banderas de sus países.

Negro: África tiene presencia con este color gracias a su cultura y sus habitantes.

Verde: Es el distintivo para el continente de Europa debido a los diferentes montes y bosques que hay en sus diferentes países.

Ya es doble medallista

Ale Orozco buscará un lugar entre las máximas glorias



Alejandra Orozco llegará a París como la abanderada de la Delegación Mexicana y como la clavadista de mayor experiencia del equipo mexicano, con dos medallas olímpicas

La doble medallista olímpica Alejandra Orozco buscará en París 2024 entrar a un selecto grupo de deportistas mexicanos: los que subieron tres veces al podio en los Juegos Olímpicos.

Ale llegará a París como la abanderada de la Delegación Mexicana y como la clavadista de mayor experiencia del equipo mexicano, con dos medallas olímpicas: plata en la plataforma de Londres 2012, junto con Paola Espinosa -convirtiéndose a los 15 años en la medallista olímpica mexicana más joven de la historia-, y el bronce en Tokio 2020 al lado de Gaby

Agúndez. “Es un gran honor y un gran orgullo ser la representante y la abanderada. Quizá lo imaginé en algún momento de mi carrera, es mi cuarto ciclo olímpico y me da mucha emoción. Todos los atletas somos de oro. Todos los nominados tenemos historia”, expresa Orozco. París 2024 podrían ser los últimos Juegos Olímpicos de Ale, quien a sus 27 años estaría diciendo adiós... al menos así lo dejó entrever.

“Es algo emocionante para mí. Sé que todo puede pasar y estoy muy enfocada en mi preparación. Quiero pensar que es el gran cierre

de muchas cosas y de muchos procesos. “Es un honor el cargar y llevar la Bandera, llevar a los atletas y decir que todos estamos listos y preparados y que todos somos capaces como atletas y como mexicanos, y un honor para mí el hacerlo para cerrar mi carrera deportiva”, señaló. La taekwondoin María del Rosario Espinoza y el clavadista Joaquín Capilla lucen un triplete de preseas olímpicas, como también el jinete Humberto Mariles, solo que este último es el único tricolor que se ha colgado el trío de metales en una misma edición de la magna justa deportiva.